

Régine

Jeudi 3 octobre 2013

LA LETTRE

Le destinataire

Mon cher voisin,

Je prends contact avec vous afin de vous prier de bien vouloir libérer votre chien de sa niche et de la chaîne qui le retient attaché, la cage a beau être dorée elle nous apparaît beaucoup trop étroite. Les voisins et moi-même ne supportons plus d'entendre cette pauvre bête, privée de liberté, aboyer avec autant d'acharnement, notamment en votre absence ni non plus de sentir toutes ses crottes polluer la cour commune. L'odeur en est vraiment pestilentielle et incommodante. Si au moins vous vous chargiez de les ramasser ...

Ceci ne devrait pas faire l'objet d'une fâcherie mais cela déplaît à l'ensemble des habitants de la résidence et si, jusqu'à présent, tout le monde s'est tu, beaucoup n'hésitent pas à commenter la situation très négativement.

Il nous semble que si vous le libérez de cette entrave, la joie et la stupeur lui rendraient l'obéissance dont, d'après vous, il semble démuné. Vous n'auriez qu'à dire « reviens », pour qu'il regagne votre domicile en toute hâte après sa petite promenade de santé.

Et, je dois vous dire que moi, en tant que porte parole de la collectivité, je serais ravi de le voir, déambuler le nez au vent, l'hiver dans son petit manteau bleu azur ou sous la pluie dans son petit ciré gris orage. Libre et heureux Il est si mignon votre petit chien. Le regard bienveillant des habitants vous récompenserait de votre bonne action.

Je pense que pour résister à la tentation vous pourriez vous débarrasser définitivement de la niche en la vendant sur e-bay ou le bon coin, vous en tireriez quelque argent. Ne vous frappez pas, je pourrais vous aider à les mettre en ligne si cela vous pose problème. Mais vous pourriez aussi la mettre sur le trottoir dans la rue, les encombrants passent la semaine prochaine.

Espérant vous avoir ouvert les yeux et convaincu de libérer votre cher Kiki pour lui redonner sa joie de vivre, je vous prie, cher voisin, de croire à la reconnaissance anticipée de tous les résidents.

Un dernier petit rappel, quand vous achèterez ses croquettes, n'oubliez pas les sacs plastique pour ses déjections.